



Actualmente trabajan en la factoría 1.097 personas, 191 son mujeres y 906 hombres, la edad media es de 42 años

Alcatel-Standard prevé un 20% de crecimiento anual hasta 1.992

La empresa multinacional Alcatel-Standard Eléctrica, segundo productor mundial de sistemas de telecomunicaciones tras el coloso americano ATT, prevé un crecimiento anual del 20 por ciento de aquí a 1.992. La factoría que la misma tiene instalada en el Polígono Industrial de Toledo, estima un crecimiento del 60 por ciento en costes de producción durante 1.987 con respecto al año pasado. En la factoría toledana se han vivido tiempos duros debido a la recesión económica y pasar por un período de crisis de adaptación importante. Según afirmaba el director de la factoría, Numerario Bartolomé, el futuro es prometedor y se empieza a ver el final del tunel en el que la misma se encontraba desde los primeros años setenta. En la factoría, que en sus tiempos álgidos daba empleo a cerca de 1.600 personas, trabajan actualmente 1.097. El 20% de lo fabricado se destina a la exportación. «Este es nuestro gran reto», dice el director.



FIN DE SEMANA DEPORTIVO

Fuensalida-Toledo

Es sin lugar a dudas el partido de la jornada. Va a ser uno de los choques que llenarán el terreno de juego del conjunto zapatero. Ataque versus defensa, el equipo local tiene la mejor defensa del campeonato, y el nuevo Toledo, está mostrando un gran juego y una facilidad goleadora importante.

Madridejos-Quintanar

Es el otro gran derby provincial de la jornada. Tanto madridejenses como Quintanareños han puntuado en sus dos últimos encuentros. Será un encuentro de gran rivalidad, el Madridejos se encuentra más arriba en la tabla, pero el Quintanar viene muy fuerte y está en racha.

Villacañas-Mota Cuervo

Los discípulos de Chufi deben ganar a un Mota del Cuervo que no está precisamente en un buen momento de juego, para no caer en la zona peligrosa del descenso. No se deben confiar, ya que los conqueses intentarían aprovecharse del mal momento de juego y resultados por el que pasan los toledanos.

Sonseca-Tomelloso

Difícil, muy difícil lo va a tener el conjunto toledano, ante uno de los grandes de este grupo XVII de la tercera división. Los sonsecanos vienen de perder sus últimos dos partidos y tienen muchas bajas en sus filas. Sin duda, el conjunto ciudadareño tendrá sus miras en puntuar.



Continúa el encierro de los trabajadores de Recaudación.

Los diez trabajadores de la Oficina de Recaudación del Ayuntamiento de Toledo continúan en huelga de celo, desde que el pasado viernes decidieran encerrarse en las citadas dependencias. La razón que ha impulsado a los trabajadores a la huelga es el despido ilegal del que, a su juicio, van a ser objeto por parte de la actual Corporación Municipal. Por su parte, el alcalde ha manifestado que los contratos de las diez personas son ilegales porque fueron tramitados por medio de un decreto. (Foto: Carlos Moreno)

SUMARIO

Un colegio homenajea a Luis García Hinojosa

Toledo contará con hospitalización a domicilio

Elecciones en el Colegio de Abogados



El DIA regala hoy con cada ejemplar cinco pesetas del número 35681 para el sorteo extraordinario de Navidad de la Lotería Nacional